

## Pari gagné pour la 13e édition de Ludesco

Le défi de proposer deux éditions sur la saison 2022-2023 semble plutôt bien parti pour Ludesco. Le festival de jeux et d'expériences ludiques a rassemblé 3'000 participants ce week-end à La Chaux-de-Fonds



*Plus de 3'000 personnes ont pu profiter de la collection de 1'300 jeux proposée par Ludesco.*

Les jeux sont faits pour la 13<sup>e</sup> édition de Ludesco. Le plus grand festival de jeux et d'expériences ludiques de Suisse s'achève ce dimanche, après un week-end de retrouvailles à La Chaux-de-Fonds. Ces 10 et 11 septembre, Ludesco a rassemblé 3'000 personnes, selon un communiqué de l'association. « Un excellent bilan », se réjouit Thomas Junod, co-président du comité d'organisation. Cette édition estivale était exceptionnelle : « Contraints, une fois encore, de devoir reprogrammer le festival en raison de la situation sanitaire de début d'année, nous faisons en effet le pari

d'organiser deux éditions du festival sur la saison 2022-2023 », explique l'équipe dans un communiqué. Pari donc pour l'instant réussi, selon les organisateurs.



**Thomas Junod, co-président de Ludesco : « Les activités sont le sel de la manifestation »**

[Ecouter le son](#)

### **Du divertissement pur et de la sensibilisation**

De samedi à dimanche, en plus d'une collection de 1'300 jeux, les visiteurs ont eu l'occasion de découvrir une soixantaine d'expériences ludiques. Parmi ces activités, beaucoup de divertissement allant d'un tournoi de Quidditch, aux jeux de rôles en passant par une initiation au bridge. Mais les jeux sont aussi parfois l'occasion d'apprendre et de sensibiliser. C'est le cas des « serious games ». Les visiteurs auront pu se familiariser à cette catégorie de jeu avec « PBI – Le Jeu ». L'occasion de se glisser dans la peau d'un membre de l'ONG Peace Brigades International qui accompagne les défenseurs des droits humains dans le monde entier. La partie permet de tisser des liens entre son propre quotidien et les réalités d'autres pays. Le jeu a été créé pour célébrer les 40 ans de l'organisation PBI, en 2021, par Johan Jaquet, également membre fondateur d'Entrée de Jeux et de Ludesco.



**Découvrez notre reportage réalisé lors de la journée de dimanche :**

[Ecouter le son](#)

### **Le laboratoire Ludesco**

Ludesco est également l'occasion pour les concepteurs de jeux de tester leurs nouvelles inventions. Pour ce faire, le Ludolab permet à des créations non-abouties de rencontrer leur futur public. Une expérience « très enrichissante » pour Morgan Frascotti, créateur de jeux dans son temps libre. Le Neuchâtelois se réjouit notamment d'avoir pu rencontrer d'autres auteurs qui ont pu lui donner de précieux conseils.



**Morgan Frascotti, créateur du jeu « Le grand Tournoi » : « Il y a des publics sympas et d'autres un peu plus pointilleux, mais constructifs »**

[Ecouter le son](#)

Une édition XXL de Ludesco aura lieu les 17, 18 et 19 mars 2023. A cette occasion, les organisateurs espèrent renouer avec les chiffres proches de ceux de leur dixième édition qui avait vu 10'000 joueurs prendre part à cette expérience à La Chaux-de-Fonds. /cde

Article en ligne : <https://www.rtn.ch/rtn/Actualite/Region/20220911-Pari-gagne-pour-la-13e-edition-de-Ludesco.html>